
興正学園訪問記 

 

12 月 18 日（金）社会奉仕委員会の L 谷川原委員長、L 帆先副委員長、L 岡山委員の 3 人

で訪問。我がクラブとして 2012 年から卒園生に自立支援金をお渡ししています。秦施設

長と面談いたしました。 

2020 年度卒業生は三名全員女子です。進路も進学、就職とお聞きしました。 

支援金は 2月中にお渡ししたい旨お伝えいたしました。施設長からは「ご支援は大変 

ありがたく子供たちも楽しみにしています。」とおっしゃっていただきました。未来ある若

者達に対する現実的な励ましが役に立っている実感があります。 

 

久しぶりの訪問でしたが、園内も三年前に建て替えられて、清潔感あふれるそして 

あったかい雰囲気で私たちを迎えてくれました。 

外では小さな子供たちが職員のかたと一緒に雪遊びをしている姿に、このコロナ禍の 

状況で大人たちが疲弊している場合でないなあと考えさせられました。（L谷川原） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



来年が明るい年である事を願いかわいい卓上カレンダー６セットプレゼントしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プレゼントその２ 

今のこども達はゲームで一人遊びするのかな？昭和のお正月は百人一首・カルタ・トラン

プでした。園児・園生、皆で楽しめる遊びとして「食育カルタ」をプレゼントしてみまし

た。結果は自立支援金お渡しした際に聞いてみます。（L工藤） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


